

PUBLIRREPORTAJE

BITUMIX, COMPROMETIDOS CON LA EXCELENCIA Y LA SEGURIDAD DE LOS TRABAJADORES VIALES



Seguridad en las Rutas: Un Enfoque Integral

- Con más de 50 años de experiencia, la empresa está presente a lo largo de todo Chile como un actor principal en el desarrollo de proyectos de infraestructura, conservación vial y producción de mezclas asfálticas.
- Bajo esta premisa, la seguridad de los trabajadores viales es el eje central en cada etapa de desarrollo de las rutas. Así lo demuestra con sus soluciones e innovadoras técnicas constructivas, y también a través de la campaña "Seguridad Vital".

"En Bitumix estamos convencidos de que la seguridad de los trabajadores viales se construye en todas las etapas del desarrollo de las rutas, no solo durante la ejecución de las obras", señala Fernando Uriarte Suazo, gerente de la Zona Centro Sur de Bitumix S.A. Consecuente con dicha visión, el ejecutivo agrega que el diseño de los proyectos y la planificación de las obras son el momento clave para anticipar dificultades o riesgos que afectarán la operación. "Es ahí donde podemos influir de manera efectiva y a menor costo, creando condiciones que protejan adecuadamente a los trabajadores viales en el desarrollo de sus funciones".



El personaje "Cono Vial", de la campaña "Seguridad Vital".

Fundada en 1974, Bitumix S.A. cuenta con medio siglo de trayectoria y, en la actualidad, con más de 2.300 trabajadores.

Al abordar la seguridad de quienes trabajan en las vías, la empresa sostiene que esta puede fortalecerse desde distintos frentes. Existen tres

ejemplos concretos que lo ilustran. El primero demuestra cómo un diseño adecuado de las soluciones constructivas —que contemple tanto su ejecución como mantención— permite reducir significativamente los riesgos en obra y disminuir los tiempos de exposición al tránsito. El segundo destaca el valor de aplicar técnicas constructivas eficientes, como el reciclado de base granular, que



En Bitumix tienen la convicción de que la seguridad de los trabajadores viales se construye en todas las etapas del desarrollo de las rutas, no solo durante la ejecución de las obras.

no solo optimizan el desempeño técnico, sino que también reducen el uso de camiones, maquinaria pesada y materiales granulares, disminuyendo así los factores de riesgo para trabajadores y usuarios, además del impacto ambiental.

Finalmente, como tercer ejemplo, se destaca la importancia de trabajar con la comunidad y ser un aporte para mejorar la cultura vial a través de la educación. La campaña "Seguridad Vital", creada por la empresa y liderada por el personaje "Cono Vial", es una estrategia innovadora de comunica-

ción que visibiliza a quienes trabajan en las rutas y genera un compromiso ciudadano por su cuidado.

A través de estos ejemplos, se propone una visión integral donde la técnica y la responsabilidad social convergen para construir infraestructura vial más segura, eficiente y sostenible, beneficiando tanto a quienes transitan como a quienes trabajan en ellas", concluye Fernando Uriarte.

www.bitumix.cl